

Stadt Aurich
Herrn Bürgermeister Feddermann
Bgm- Hippen Platz
26603 Aurich

Antrag
22 042



Stadt Aurich
Vorz. Bgm.

Busanbindung EEZ für Schüler*innen

Eing.: - 6. Juli 2022

Abt.:

Sehr geehrter Herr Feddermann,

nach einem langen intensiven und informativen Gespräch mit einem hiesigen Schuldirektor am Tag der offenen Tür des EEZ beantrage ich, dass es allen Schulklassen ermöglicht wird, entweder mit öffentlichen Verkehrsmitteln oder Anrufbus für 1 Euro pro Schüler*in die schulischen Räumlichkeiten des EEZ zu nutzen.

Der Direktor erklärte mir, dass seine Klassen sehr gerne und sehr regelmäßig das EEZ genutzt haben. Dieses war ihnen jedoch nur möglich, als das EEZ noch mit einem Linienbus zu erreichen war. Jetzt müsste diese Schule immer einen privaten Busanbieter buchen, was sich weder die Schule noch deren Schüler*Innen und Familien leisten können.

Wenn also das EEZ belebt werden soll mit guter Aussenwirkung, dann müssen Schüler*Innen von der Schule zum EEZ gebracht werden und zwar für wenig Eigengeld und mit großer Unterstützung der Stadt Aurich, bzw. bei Schulen des Landkreises mit der Unterstützung des Landkreises.

Damit würde man die Belegung des EEZ unterstützen, die Bildung der Kinder vorantreiben und für soziale Gerechtigkeit sorgen, denn arme und reiche Schüler*innen würden gleichermaßen von diesem Angebot profitieren können

Mit freundlichen Grüßen,

Heidrun Weber

GFA